

Article du 3 juillet 2025

## JUDO

### Gaba de retour

Deux semaines après avoir conquis son premier titre mondial, Joan-Benjamin Gaba est venu rendre une petite visite à son club du JC Chilly-Mazarin/Morangis.

Il faisait chaud, très chaud même lundi en fin d'après-midi aux abords du dojo Kawaishi à Chilly-Mazarin. Mais comme il l'avait fait en septembre dernier lors du forum des associations, Joan-Benjamin Gaba s'est prêté pendant plus d'une heure à une séance de photos et de dédicaces avec les jeunes — et moins jeunes — du Judo Club Chilly-Mazarin/Morangis, qui l'ont accueilli par une grande haie d'honneur, or-

chestrée par Bruno Morel, le président du club, et des applaudissements à son arrivée vers 18h30 en présence des maires des deux communes, Rafika Rezgui (Chilly) et Brigitte Vermillet (Morangis). Tout sourire, le néo-champion du monde des moins de 73 kg a ensuite enchaîné les photos de groupe avec les différentes catégories d'âge. Certains se sont fait dédicacer leur kimono, d'autres des unes du journal *L'Equipe* relant l'exploit « Impérial » de JBG. « On a eu Faïza Mokdar, titrée en cadettes, mais Joan est notre premier champion du monde senior. L'année des 50 ans du club, c'est incroyable », apprécie Patrick Maupu, ancien président du JC-



Joan-Benjamin Gaba accueilli par une haie d'honneur des jeunes du JC Chilly-Mazarin/Morangis. ©A.F.

CMM.

Une performance XXL moins de dix mois après ses exploits olympiques. « Les mondiaux, c'est quand même différent des Jeux. Les Jeux, c'est plus fort, d'autant qu'ils étaient à la maison », sou-

ligne Gaba entre deux photos dédicacées. Le vice-champion olympique ne retrouvera pas la compétition avant octobre prochain. Entre temps, il aura inauguré un dojo à son nom à Chilly-Mazarin. ■ A.F.